



correspondance avec l'Argentine

publié le 31/03/2014

Les collégiens de Bahía Blanca en Argentine ont repris le chemin de l'école mi-mars, après leurs longues vacances d'été.... Nous allons pouvoir reprendre la correspondance avec eux...

<https://it-it.facebook.com/turismobahiablanca>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.